



DIFERENTES MEJORAS SE REALIZARON EN LAS SALAS CUNAS DE ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL.

Comienza segundo semestre escolar

VILLARRICA. *Cinco mil alumnos regresaron a clases.*

Más de 4.000 estudiantes de Escuelas y Liceos municipales, junto a cerca de 1.000 niños y niñas de Salas Cunas y Jardines Infantiles, administrados por la Ilustre Municipalidad de Villarrica, retomaron las clases esta semana tras el receso de vacaciones de invierno.

Durante las vacaciones de invierno, la Unidad de Mantenimiento del DAEM ejecutó una serie de trabajos para recibir a la comunidad educativa en mejores condiciones.

En las salas Cunas y Jardines Infantiles, se llevaron a cabo diferentes mejoras como mantención de estufas a pellet, instalación de piso flotante en Los Angelitos, mejoramiento del sistema de agua potable en Sala Cuna y Jardín Infantil "Mis Primeros Pasos", mientras que

en el Centro Educativo Ardillitas, se inició la construcción de la salida de emergencia.

En tanto, en las escuelas y liceos administradas por el Departamento de Educación Municipal se realizaron varios trabajos, entre los que destacan el mejoramiento de la red de gas en la Escuela Voipir de Ñancul, la instalación de piso flotante en salas de clases del Liceo Bicentenario Araucanía, construcción de casetas para el sistema de audio en el gimnasio del Liceo Bicentenario de Excelencia Artístico Alexander Graham Bell, mejoras en la cocina y comedor de la Escuela Alihuén y en la Escuela Especial Beato Luis Orione; se realizó la reparación de la calefacción y cambio de combustión a pellet en salas y en el taller laboral.

CS